								, reaso	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									ContraRéplica	2	30/01/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS
:	:	:	÷	÷	:	:	÷		A THOMAS INCOME.			

## **Tiraditos**

## PUEBLA REFRENDA SU COMPROMISO CON LA 4T

•El presidente de México, Andrés Manuel
López Obrador, visitó Puebla y encabezó
una reunión con servidores públicos, para
conocer el avance de la operación del Banco
del Bienestar en la entidad. Señaló que en
julio habrá 3 mil sucursales del Banco del
Bienestar y este año se dispersarán 600
mil millones de pesos a 25 millones de
beneficiarios. En este evento estuvo presente
el gobernador de Puebla, Sergio Salomón
Céspedes, quien refrendó el compromiso
para consolidar en Puebla los proyectos de la
Cuarta Transformación, a fin de lograr que las
y los poblanos cuenten con igualdad y justicia.

## AFLORAN DIFERENCIAS ENTRE ARMENTA Y MIER

•El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, afirmó que los jóvenes buscan realizar una carrera y titularse, y "quien diga lo contrario está atajando sus sueños". El legislador declaró, durante el Primer Encuentro Juvenil por Puebla 2023", que los jóvenes conocen que la educación es la herramienta para salir adelante y "tienen la conciencia para prepararse y desarrollarse en el ámbito profesional". Esto ocurre luego de

				10000		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						ContraRéplica	2	30/01/2023	COLUMNAS Y
									ARTÍCULOS

que el coordinador del grupo parlamentario de Morena, en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, indicara que considera un fraude titularse porque no corresponde a lo que se estudia. Mier señaló que no recomienda optar por no titularse, aunque aseguró que la entrega de títulos de posgrado es una simulación que "no corresponden a la realidad de las habilidades, las destrezas". Además, detalló que el proceso de enseñanza en nuestro país era un proceso vertical, derivado de la reforma educativa de 1976, la cual fue una copia del sistema americano.

## MÉXICO ABOGA POR PAZ EN MEDIO ORIENTE

•El Gobierno de México, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores, expresó su profunda preocupación por el recrudecimiento de la violencia en el Medio Oriente y, de manera particular, por la pérdida de vidas de palestinos e israelíes en los últimos días. México pidió a sus gobiernos no escalar el conflicto. Ante ello, envió su pésame por los decesos en Israel y Palestina, por un nuevo conflicto entre ellos que generó ataques y muertes de civiles. "El Gobierno de México envía sus más sentidas condolencias a los familiares de las víctimas y su solidaridad con los pueblos y los gobiernos de Israel y Palestina".